

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

### 3

#### **Bis wann werden zuviel gezahlte Kita-Gebühren zurückgezahlt?**

Wir fragen den Senat:

Warum sind bis heute nur wenige Bescheide zur Rückerstattung der 2013, 2014 und 2015 zuviel gezahlten Kita-Gebühren verschickt worden?

Bis wann plant der Senat den rund 20.000 betroffenen Eltern die rund 13 Mio. Euro zuviel gezahlte Kita-Gebühren zurückzuzahlen?

Welche Schwierigkeiten, die eine Rückzahlung verhindern gibt es derzeit im Sozialressort und bei den Trägern?

Sandra Ahrens, Dr. Thomas vom Bruch, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU